

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

La Fenapeg invite les parents d'élèves à envoyer leurs enfants à l'école

AEE

Libreville/Gabon

AU cours d'une déclaration effectuée hier à son siège de Nzeng-Ayong, la Fédération nationale des associations des parents d'élèves et d'étudiants (Fenapeg) a invité les parents d'élèves à accompagner les enfants à l'école pour cette reprise des cours.

Pour le président de cette structure, René Mezui-Menié, cette décision n'a pas été prise à la légère. "C'est avec inquiétude que nous acceptons que les enfants retournent à l'école. La décision du gouvernement est une bonne décision, car il a tenu compte d'un certain nombre de choses que nous leur avons proposées, durant les quatre mois que nous avons travaillé ensemble. Il s'agit, entre autres,

de la mise en place d'un dispositif de sécurité sanitaire pour les enfants et le respect des mesures barrières. Et ces choses nous les avons nous-mêmes vérifiées sur le terrain. Bien que n'étant pas encore totalement mises en œuvre, mais nous sommes très satisfaits de ce qui a déjà été fait"

cette décision n'a pas été prise à la légère

René Mezui-Menié a assuré l'ensemble des parents d'élèves que la Fenapeg, en tant que de besoin, serait sur le terrain pour voir l'évolution de ces conditions de sécurité sanitaire dans les différents établissements scolaires.



Photo: Abel Eyeghe

Le président de la Fenapeg, René Mezui-Menié, demande aux parents d'accompagner leurs enfants dans cette reprise des cours.

Le clin d'œil de *lybek*



Camp de Gaulle : un 14 juillet en format réduit

Synthèse: Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

LES Éléments français au Gabon (EFG) ont célébré, mardi dernier, la fête nationale du 14-Juillet au camp de Gaulle. Dans le respect des mesures barrières, la cérémonie s'est tenue en comité restreint. Présidée par le général Jean-Pierre Perrin, commandant les EFG, la prise d'armes s'est déroulée en présence de Philippe Autié, ambassadeur et haut représentant de la République française au Gabon, et des plus hautes autorités militaires gabonaises. À savoir, le général de brigade Yves Ditengou, chef d'état-major général des Forces armées gabonaises, l'amiral Mally, secrétaire général du ministère de la Défense nationale et les 3 chefs d'états-majors d'armée du Gabon.

En honorant de leur présence cette cérémonie, ces hauts responsables ont témoigné de l'excellence des relations qui lient militaires français et gabonais. C'est pour avoir si bien illustré



Photo: DR

Le général Jean-Pierre Perrin, commandant les Éléments français au Gabon, procédant aux décorations.

cette fraternité d'armes que des officiers gabonais se sont vus remettre les insignes des plus hautes décorations françaises: l'amiral Pierre Amerein et le général Jean-Marie Obame Eyegue ont été faits chevaliers de la Légion d'honneur, tandis que les médecins généraux Jean-Raymond Nzenze et Romain Tchoua

ont reçu la médaille d'honneur du service de santé des Armées. En format réduit pour cause de pandémie, amputée du traditionnel défilé et privée du nombreux public habituel, la cérémonie, occasion de célébrer la coopération militaire et l'amitié franco-gabonaise, n'en fut pas moins solennelle.